

En mouvement

Bulletin interne du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Vol. 8 / N° 13 / 20 septembre 2022

Madame Isabelle Malo, PDG du CISSS du Bas-Saint-Laurent, annonce son départ à la fin de l'année

Chers membres de la communauté du CISSS du Bas-Saint-Laurent,

C'est avec émotion que je désire vous informer que je quitterai mes fonctions actuelles de présidente-directrice générale du CISSS du Bas-Saint-Laurent à la fin de la présente année. Cette décision, mûrement réfléchie et prise il y a maintenant près d'un an, est survenue après une longue réflexion personnelle basée sur le constat qu'après tant d'années au service du réseau de la santé et des services sociaux et de la population du Bas-Saint-Laurent, le moment était venu de penser à me retirer de ces complexes et exigeantes responsabilités pour retrouver un nouvel équilibre de vie et laisser place à un souffle nouveau à la direction.

Après près de 8 ans à titre de présidente-directrice générale du CISSS et plus de 20 ans de services dans des fonctions de direction générale dans des organisations de santé et services sociaux de la région, c'est avec une très grande sérénité que je quitterai ces fonctions qui me passionnent toujours profondément.

Ardente défenderesse du maintien de l'occupation du territoire et des spécificités de la pratique clinique en région, je considère avoir toujours servi au mieux, avec humanisme, courage, détermination, rigueur et intégrité, la population du Bas-Saint-Laurent afin qu'elle puisse bénéficier de soins et services accessibles et de qualité. Les défis relevés ont été nombreux et le demeurent à ce jour, particulièrement en lien avec les importants enjeux de main-d'œuvre qui sévissent.

Néanmoins, pendant toutes ces années, j'ai toujours eu le grand privilège d'être entourée de proches collaborateurs, gestionnaires, cliniciens, employés, administrateurs dédiés et précieux partenaires qui auront permis à notre organisation de croître et de réaliser, collectivement, de grandes choses pour notre population. Malgré les contraintes inhérentes aux fonctions, je me suis toujours sentie formidablement soutenue par des gens de cœur, engagés et compétents.

Ainsi, pour les mois à venir, je continuerai d'exercer mes pleines responsabilités avec le même engagement qui m'a toujours

animée. Je vais œuvrer au mieux à mettre de l'avant, avec vous tous, les très nombreux dossiers qui sont sur notre planche de travail pour l'année en cours et me consacrerai également à placer les jalons de la transition à venir.

J'ai été honorée et comblée au plan professionnel que l'on me confie, pendant toutes ces années, ces importantes responsabilités à la barre de ce grand paquebot qu'est le CISSS du Bas-Saint-Laurent, et c'est avec sérénité que j'entrerai personnellement au port pour me déposer au moment venu.

En dépit des vives émotions ressenties, c'est l'immense fierté d'avoir été à vos côtés qui m'habite en ce moment. Je tiens à vous remercier de votre haut niveau d'engagement et c'est ensemble que nous allons continuer, pour les prochains mois, à répondre aux besoins de la population bas-laurentienne qui compte sur notre soutien et sur un réseau de santé et de services sociaux plus grand que nature.

Recevez mes meilleures salutations.

Isabelle Malo



Nouvelles en bref



Liste des composantes des postes APTS pour les employés de la catégorie 4

Vous trouverez la liste des composantes de votre poste dans l'intranet, sous [Directions administratives > Direction des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques > Dotation et recrutement > Affichage interne de poste > Liste des composantes des postes APTS \(1^{er} septembre 2022\)](#). Vous êtes invités à enregistrer cette liste considérant qu'elle sera disponible pour une durée d'un an.

Le centre d'activité de votre poste est inscrit sur votre relevé de paie sous le terme Service.

À compter du 1^{er} septembre, vous disposez de 60 jours pour nous aviser si une information est erronée. Pour ce faire, vous devez contacter Émile Dubé au 418 714-8192 ou Marie-Josée Pelletier au 418 314-0124, poste 5304.

Défi sans auto solo

Du 19 au 25 septembre 2022

Il s'agit d'une compétition amicale entre les entreprises et les institutions québécoises afin de sensibiliser les gens de toutes les régions à l'importance d'utiliser des transports durables.

Pour tous les détails et vous inscrire : defisansauto.com

Code de l'organisation : CEN2130

Grande marche de la proche aide

Le samedi 1^{er} octobre à 13 h 30, le Centre d'aide aux proches aidants des Basques invite la population à participer à une grande marche visant à reconnaître le dévouement de toutes les personnes proches aidants des Basques. La coordonnatrice en matière de proche aide au CISSS du Bas-Saint-Laurent sera présente pour rencontrer les organismes du milieu et répondre aux questions de la population.

Migration vers la téléphonie IP à la centrale de rendez-vous de l'hôpital de Rimouski

Attention!

Le 20 septembre 2022 à 12 h, la migration vers la téléphonie IP a été effectuée à la centrale de rendez-vous de Rimouski. À la suite de cette migration, les numéros de postes du personnel de la centrale de rendez-vous ont changé. Pour connaître les nouveaux numéros de postes des personnes que vous souhaitez joindre, consultez le Bottin, [qui se trouve sous l'onglet](#)

[Applications administratives de l'intranet](#).

Veuillez noter que les options du menu téléphonique ont aussi été modifiées. Merci de bien écouter le message d'accueil qui vous guidera vers les services.

Les numéros de téléphone et les numéros de postes des services du centre hospitalier demeurent inchangés :
Régional : 418 724-8591
Sans frais : 1 866 324-8591

Affichage Logibec Web

Des postes d'infirmière clinicienne et d'infirmier clinicien ainsi que des projets d'infirmière et d'infirmier auxiliaire sont présentement en affichage dans Logibec Web du 19 au 29 septembre 2022.

Pour connaître les postes affichés, visitez votre page Logibec.

Renforcement de la gestion de proximité

Au cours des dernières semaines, le gouvernement a sollicité tous les établissements pour leur transmettre une proposition de consolidation de gestion de proximité qui passe par une certaine décentralisation. Celle-ci vise, d'une part, à recadrer la mission du ministère sur les orientations stratégiques, mais aussi, notamment, à assurer une stabilité organisationnelle, à simplifier l'organisation et la gouvernance du réseau en régionalisant les opérations,

et à assurer la présence d'un gestionnaire responsable de la coordination interdirections dans les installations hospitalières principales.

Ainsi, au plan organisationnel, ce qui est le plus attendu pour notre région est la mise en place d'une forme de gestion locale et de proximité par la présence dans le milieu d'un leader significatif ayant la capacité de soutenir et d'accompagner les besoins de coordination ainsi que les enjeux d'animation/représentation

dans le RLS. Une figure ayant de réelles responsabilités pour orienter l'action, influencer certains processus décisionnels, tout en travaillant étroitement et en pleine collaboration de façon matricielle avec l'ensemble des directions du CISSS, qui demeurent en autorité hiérarchique.

Pour prendre connaissance de ces huit différents postes, [rendez-vous sur l'intranet dans la nouvelle du 16 septembre dernier](#).

Les préparatifs des Soirées reconnaissance sont en cours

Après deux années d'absence, les préparatifs pour les Soirées reconnaissance 2022 sont en cours. Une première soirée aura lieu le jeudi 29 septembre à Rimouski, suivie d'une deuxième soirée qui se tiendra le jeudi 27 octobre à Rivière-du-Loup.

D'une part, ces Soirées reconnaissance soulignent les 25 ans de service des employés et, d'autre part, elles sont une belle occasion de célébrer, avec les retraités, une nouvelle étape de leur vie.

Exceptionnellement cette année, nous célébrons les trois dernières années que nous n'avons pu réaliser dû à la pandémie. Tous les employés ayant cumulé 25 ans de service en 2020, en 2021 et en 2022 et ceux ayant pris leur retraite entre le 1^{er} janvier 2019 et le 31 décembre 2021 ont été invités à l'événement.

Si vous êtes dans les personnes fêtées et que vous n'avez pas reçu d'invitation, veuillez communiquer avec Mme Marylou Dubé, agente de gestion du



personnel au développement organisationnel, au 418 318-0768 ou par courriel à reconnaissance.drhcj.cisssbsl@ssss.gouv.qc.ca.

Les membres du comité reconnaissance,

Marie-Hélène Côté, Marylou Dubé, Michel Simard, Karine Gagné et Josée Fiola

Nouvelle plateforme de rendez-vous pour le dépistage de la COVID-19

Veuillez prendre note qu'à compter de mardi, le 20 septembre, la prise de rendez-vous pour un dépistage pour la COVID-19 se fera à partir du portail Clic Santé (clicsante.ca) sous l'onglet Dépistage COVID - Clientèles prioritaires seulement. Il sera toujours possible de prendre un rendez-vous par téléphone au 1 877 644-4545.

La procédure de transmission des résultats demeure la même et ce changement ne modifie pas la trajectoire de dépistage actuelle.

Nous vous rappelons que les tests PCR réalisés en clinique de dépistage sont toujours réservés à certaines clientèles plus prioritaires, dont les travailleurs de la santé.

Flash PCI de septembre

Vous pouvez dès maintenant consulter l'édition de septembre 2022 du Flash PCI dans l'intranet, [sous l'onglet Prévention > Prévention et contrôle des infections > Flash-PCI](#).

Vous y retrouverez une version régionale s'adressant à tout le personnel du CISSS du Bas-Saint-Laurent ainsi qu'une version locale contenant des informations spécifiques pour chacune des installations.



Les résultats préliminaires d'Agrément Canada maintenant disponibles

Du 12 au 16 septembre 2022, une équipe de 10 visiteurs présents dans notre organisation en lien avec la troisième séquence du cycle de l'agrément. Celle-ci a évalué les normes suivantes : santé physique, services généraux ainsi que télésanté. Après l'analyse de 1 736 critères par les visiteurs, nous vous informons que notre taux de conformité est à 91,9 %.

Vous pouvez consulter la présentation de la séance-synthèse dans la section suivante de l'intranet : [Directions administratives > DQEPE > Agrément > Visites d'Agrément Canada - Séance-synthèse](#)

Votre implication et votre collaboration lors de la préparation de la visite et également pendant la visite méritent d'être soulignées.

39^e édition des Prix d'excellence

La 39^e édition des Prix d'excellence du réseau de la santé et des services sociaux vient tout juste d'être lancée. Les établissements publics et privés de même que les organismes communautaires sont invités à soumettre leur candidature pour l'un ou l'autre des prix, d'ici le 28 octobre 2022 à 16 h. Les dossiers de candidature de notre établissement doivent être acheminés à l'adresse suivante : reconnaissance.drhcj.cisssbsl@ssss.gouv.qc.ca.

Pour tous les détails, veuillez consulter [la section des Prix d'excellence sur la page Web du MSSS](#).



Sensibilisation aux réalités autochtones

Il vous reste peu de temps pour suivre la formation sur la sensibilisation aux réalités autochtones. Rappelons que cette formation est obligatoire pour tous les employés du CISSS du Bas-Saint-Laurent. Pour y accéder, rendez-vous au cisss-bsl.gouv.qc.ca/formation d'ici le 30 septembre 2022.

Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent

Québec

COVID-19

Ligne téléphonique pour le personnel : 1 833 799-0050

Santé et sécurité au travail et dépistage (7 jours/7, 8 h à 16 h)
suivi.covid.infirmieres.sst.cisssbsl@ssss.gouv.qc.ca

